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Le Président ouvre la séance à 10h42. La feuille d’émargement compte 19 signatures de 
personnes présentes ou représentées. 
 
Il remercie l’adjoint aux Sports de la Ville de Grasse pour sa présence, transmet à l’assemblée 
les mots envoyés par le Maire de Grasse et le Directeur du service de Grasse auprès de 
l’association, demandant d’excuser leurs absences. 
Le Président salue et remercie pour leur présence Nicolas Duchène (ex-Président de l’ASPTT 
Grasse, président d’honneur de Grasse Tennis de Table), Éric Georgelin (ex-Président de la 
section Tennis de Table de l’ASPTT), Dominique Leclerc (Présidente de 2020 à 2022 et 
fondatrice de Grasse Tennis de Table) et Pierre-Arnaud Bousigues (Président par interim de 
Grasse Tennis de Table en septembre 2022, suite à la démission de D. Leclerc). 
 
L’ordre du jour peut être abordé 
 
1 – Bilan Moral 
Après lecture du bilan moral par le Président, en l’absence de question ou remarque de 
l’assemblée, le bilan moral est adopté par 18 votes pour, 1 abstention (du président) et 0 
vote contre. 
 
2 – Bilan financier 
La Trésorière présente le bilan financier de la saison 2022-2023. En absence de questions 
des participants, le bilan financier est adopté par 18 votes pour, 1 abstention (de la trésorière) 
et 0 vote contre. 
 
3 – Renouvellement du Comité Directeur. 
Les quatre membres bénévoles majeurs du comité directeur ont présenté leur démission. 
Trois candidatures valables selon les statuts de l’association ont été reçues. 
L’assemblée élit unanimement Daniel Bonfiglio, Éric Georgelin et Dominique Leclerc pour 4 
ans au sein du comité directeur. 
 
Le Président les félicite puis donne la parole à l’Adjoint aux Sports, Gilles Rondoni. 
 
Gilles Rondoni remercie un par un les membres démissionnaires du comité directeur, à la 
fois pour le travail effectué au service de l’Association mais aussi pour le sens du collectif, la 
prise en compte constante de l’intérêt général supérieur du club. Il assure les membres 
nouvellement élus du soutien de la ville qui sera aux côtés du club pour l’aider à retrouver 
les effectifs d’avant COVID. 
 




